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Seul le discours prononcé fait foi 
 
 
 
 



Monsieur le Président, 
Mes Chers Collègues, 
 
Ce dernier acte budgétaire de 18 années de mandature porte finalement la marque de 
tout ce qui symbolise les dérives de votre gestion. 
 
Ces dérives se retrouvent aujourd’hui tant sur la forme que sur le fond de ce rapport. 
 
LA FORME TOUT D’ABORD : 
 
Cette Décision Modificative N°2 est un dernier coup « d’esbroufe » à la mode toute 
socialiste, par lequel vous voulez faire entendre à la cantonade que vous êtes encore 
et toujours un grand défenseur des Services Publics. 
 
Pour les défendre, vous les défendez : 21 M€ de votés sur un budget de plus de 2 
Milliards ……. C’est tout simplement ridicule ! 
 
A qui voulez-vous faire croire qu’ainsi vous prenez des dispositions budgétaires afin 
d’assurer le fonctionnement d’une institution qui cela dit en passant fonctionnera 
bien mieux dans quelques semaines ? 
 
Vous semblez, par ailleurs, oublier qu’au titre de leur libre administration, les 
collectivités territoriales ont jusqu’au mois d’Avril pour voter leur budget…..  ce 
qu’elles font pour la plupart ! 
         
La seule utilité de cette ultime provocation réside dans le symbole et l’affichage que 
vous en faites : 
 

- Un peu d’argent pour ces lycées que vous ne construisez plus,  
- Quelques subsides pour les lobbies culturels, 
- Quelques millions « verdis » par-ci par là pour satisfaire votre  majorité 

finissante, 
- Enfin une annonce en faveur du tourisme de la Côte d’Azur et encore bien 

modeste faut-il le dire. 
 
Tout cela est pathétique. 
 
Quant aux Services Publics à la « sauce socialiste » ; parlons-en. 
 
Nous sommes tous heureux d’apprendre au détour de ce rapport que par exemple  
la « Fiesta des Suds » est un service public régional. 
 
Ce serait plutôt un agréable spectacle de rue dont la qualité est ici reconnue par tous 
mais pas au point de l’élever au rang de « Service Public Régional ». 
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Quoi qu’il en soit, les crédits qui figurent dans cette Décision Modificative sont bien 
rattachés au budget 2015… Non par ailleurs sans un certain artifice celui de 
sanctionner des dépenses par le jeu des autorisations d’engagement dont le stock 
gonfle irrémédiablement et obère les marges de manœuvres ainsi légués à ceux qui 
succéderont à votre majorité finissante. 
 
       
SUR LE FOND ENFIN : 
 
Je prendrais deux exemples, ils sont symboliques de ces engagements financiers, le 
premier concerne l’aide en faveur des sinistrés des intempéries dans les Alpes 
Maritimes. 
       
Vous annoncez là des sommes conséquentes     car    elles portent sur un total de 6 M 
d’euros. 
Cependant un tiers seulement   -en    parfaite symétrie- de ces sommes représente des 
crédits réels car ils sont classés en autorisation d’engagement…. Pour les deux tiers 
restants il faudra attendre….mais nous y sommes habitués. 
 
Peut-être à l’image des promesses toutes électoralistes faites en janvier 2014, devant 
les caméras de FR3 à la Trinité ?  
 
Souvenez-vous. En pleine campagne électorale municipale, vous aviez alors promis 2 
à 3 Millions d’euros  pour les deux départements : Alpes-Maritimes et Var et 
aujourd’hui, je puis affirmer que vous étiez loin du compte. 
 
L’effet d’annonce passé, laisse vite la place à la réalité de vos propos. 
 
D’ailleurs, n’est-ce pas le candidat, tête de liste aux élections régionales, Christophe 
Castaner qui a annoncé sur twitter que la Région allait donner 4 Millions d’euros 
pour les intempéries avant même que vous vous prononciez Monsieur le Président ? 
J’ai trouvé cela incorrect à votre égard. 
 
Aujourd’hui, vous parlez de 6 Millions d’Euros. Je suis sûr qu’avec un petit effort, 
l’on pourrait arriver à 10 Millions d’Euros. 
 
Cette réalité nous la retrouverons par ailleurs dans votre engagement au profit des 
réfugiés. 
 
Il y a un mois à peine, on allait voir ce que l’on allait voir…. Les fonds Européens 
allaient venir au secours de vos promesses. Aujourd’hui, on ne voit pas grand-chose ! 
 
Aujourd’hui ce sont simplement des crédits prélevés sur le budget de la jeunesse et 
des sports qui financent vos engagements. 
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Le second exemple n’est rien d’autre que celui du toilettage d’un budget 2015 en 
fin  d’exécution et sans   grande portée. 
 
Vous rattrapez ici des financements insuffisants quant à l’exécution de votre budget  
couplé à quelques petits cadeaux de départ au profit de vos partenaires ou amis 
politiques. 
 
Au premier rang d’entre eux les écologistes -ceux qui parlent aux arbres- mais 
visiblement à qui le candidat du PS a du mal à parler… Pourtant Dieu sait s’il a du 
« bagout ».  
Peut-être que le référendum organisé par le Secrétaire Général du parti socialiste va 
vous apporter la lumière sur une union réussie et qui au moment où je vous parle est 
plutôt mal menée. 
 
Puis des élus locaux… tout au moins ceux que vous conservez encore -
essentiellement dans les Bouches du Rhône- après les deux déroutes électorales qui 
ont  balayé, lors des municipales puis  
des départementales, la gauche dans notre Région. 
 
Cette gauche qui aujourd’hui n’hésite pas à son habitude à présenter les ultimes 
petits arrangements entre amis que lui offre  l’arsenal budgétaire afin de bénéficier à 
son seul profit des derniers  euros qu’elle peut encore dépenser. 
 
Monsieur le Président, nous ne sommes pas dupes, c’est la raison pour laquelle notre     
groupe   votera contre ce rapport. 
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